



## 13名の新入生が入学

4月11日に入学式を執り行いました。今年の新入生は13名。新しい制服に身を包み、やや緊張した面持ちで式に臨みました。氏名点呼では、担任の吉岡位織教諭が一人一人の新入生の名を呼ぶと気持ちよく大きな声で返事をしてくれました。

校長式辞の後、山下辰巳PTA会長から「学校は失敗が許される場所です。たくさん失敗して、成長してってください。」と祝辞をいただきました。続いて生徒会長の山下晴生さんが、「日奈久中は先輩と後輩の絆を越えて仲がとてもよい学校です。不安なことや困ったことがあれば私たち先輩を頼ってください。」と歓迎の言葉を述べてくれました。これに対し新入生を代表して米本諒太郎さんが、「どんな困難にも仲間と助け合い、支え合い、お互いを思いやる気持ちを持ち、乗り越えていきます。先輩方が築いてこられた日奈久中の伝統を引き継ぎ、新たな伝統をつくっていくように精一杯努力していきます。」と力強く誓いの言葉を述べてくれました。

いよいよ全校生徒32名で令和5年度がスタートしました。中学校生活は大人になるための基礎となる3年間です。人のために尽くせる人間、夢に向かって挑戦する人間になれるよう充実した学校生活を送ってください。



誓いの言葉



歓迎の言葉

## 新年度の抱負を発表

4月10日に1学期の始業式を行いました。式では、2年生の岡山莉愛さんと3年生の西山奏さんが生徒代表発表を行いました。岡山さんは、「集中力を高めテストに臨みたい。新一年生にとって安心できて頼ってもらえる先輩になりたい。」、西山さんは、「勉強を頑張って苦手教科を克服したい。3年生としての態度を心がけ、人に頼られるようになりたい。」と本年度の抱負を発表してくれました。



## 新入生を歓迎! 「対面式」実施

生徒会が主催する対面式を4月13日に行いました。転入した職員と新入生へのインタビュー、生徒会役員紹介や部活動紹介があり、参加者全員が打ち解けられる楽しい式となりました。生徒会執行部からは、本年度の生徒会スロガン「翔進～一人一人の個性を持って～」も発表されました。その後、4チームに分かれポートボールを行いました。転入した若手職員も競技に参加し、大いに盛り上がりました。



## 小中合同運動に向け結団式

4月25日に小中合同運動会の結団式を行いました。生徒会執行部から大会サブテーマの発表があった後、既に2団に編制されている団の団長、西村姫理さんと大津聖良さんが抽選を行い、紅白の団の色が決まりました。各団では、自己紹介や意気込みを語り合い、円陣を組んで気合いを入れるなど、結束を固めていました。



## お世話になります 一職員紹介一



宮川 (事務) 福山 (養護) 松尾 (1年副担) 吉岡 (1年担任) 矢野 (1年主任) 福田 (用務)  
磯田 (2年担任) 木本 (2年主任) 堀 (教頭) 園田 (校長) 松本 (教務主任) 有田 (3年主任) 井手口 (3年担任)

